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GRUPO
MUNICIPAL

PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO  DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 15 de marzo de 2024

El tren es una alternativa de transporte límpia, segura y ecológica que debe
gozar de un papel relevante sobre todo en las comunicaciones metropolitanas.

El pasado mes de noviembre de 2023, el Grupo Popular de la Diputación
de Sevilla presentó una moción que fue aprobada, con objeto de instar al
Gobierno de España y al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible a
mejorar la planificación de la red ferroviaria de la provincia de Sevilla.

La mejora de los servicios ferroviarios en Sevilla, es necesaria y urgente
dado que éstos son manifiestamente deficitarios tanto en la explotación, en
frecuencia y puntualidad, como en el estado de la infraestructura y sobre todo de
los vehículos.

Uno de los acuerdos aprobados fue solicitar información desde la
Diputación de Sevilla a todos los municipios, acerca de la situación específica de
las necesidades de la red de cercanías.

A tal objeto, se debió solicitar al Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas,
desde la Diputación de Sevilla, remisión de un documento en el que quedaran
recogidas las necesidades respecto a este tema en nuestro municipio: frecuencia
de paso, mejora de las estaciones, pasos de nivel, apertura de nuevas estaciones,
modernización de las existentes, etc.

Dado que no se había recibido información al respecto, el pasado 19 de
enero remitimos desde este grupo municipal del Partido Popular escrito dirigido
a Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas en el que recordábamos los hechos
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expuestos solicitábamos de nuevo la remisión de la información, tanto a la
Diputación de Sevilla como a nuestro Grupo Municipal.

Hasta el momento no hemos recibido ninguna información referente a
dicho asunto, por lo que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente PREGUNTA-RUEGO:

 ¿Se ha remitido dicha información a la Diputación de Sevilla?
 En caso contrario, ¿en qué plazo se estima se hará?

Rogamos nos faciliten copia de dichas necesidades en materia de transporte
ferroviario del municipio de Dos Hermanas.

Ana Chocano Román
Portavoz del Grupo Popular


